

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 07.06.2023



Der Löschzug an der Kemannstraße hatte eingeladen und Cronenberg folgte! Unterstützung und Wertschätzung zeigten sich in den mehr als üppigen Besucherzahlen des Dörper Feuerwehrfestes, welches bis zum Nachmittag ein großes Familienprogramm auffuhr und den Abend mit bester Feieratmosphäre ausgestaltete - Live-Musik, ein bekanntlich langer Tresen, Grillzeugs und mehr, aber vor allem gute Stimmung und Freude über die Resonanz. Rundum ein grandioser Tag!